

Kleingärtner wieder auf der internationalen Grüne Woche in Berlin

Chris ZIJDEVELD, internationaler Präsident, besuchte den Stand der Kleingärtner

Am 18. Januar 2013 ist es wieder so weit: Die Internationale Grüne Woche (IGW) öffnet ihre Pforten. „Lass Deine Sinne Jubeln“ – mit diesem Slogan will die IGW Lust auf Erlebnis und Genuss wecken. Die Messe Berlin bereitet sich vom 18. bis 27. Januar auf den Ansturm von mehr als 400.000 Besuchern vor.

Unter den 1.600 Ausstellern sind auch wieder die Hobbygärtner aus Berlin dabei. In der Blumenhalle stellen die Kleingärtner ihr Können unter Beweis. Die Kleingärtner aus Berlin sind verstärkt durch Gartenfreundinnen und Gartenfreunde aus Schleswig-Holstein. Stellvertretend für die deutsche Kleingärtnergemeinschaft stellen die Schleswig-Holsteiner die spannende Geschichte der Kleingartenbewegung in Deutschland – immerhin bereits 150 Jahre – vor.

Die Niederlande sind das offizielle Partnerland der Internationalen Grünen Woche 2013. Deshalb ist auch der Niederländische Kleingärtnerverband AVVN – Partner des Bundesverbandes Deutscher Gartenfreunde – mit einer Ausstellung in Berlin präsent.

Messebesucher dürfen sich bei den Kleingärtnern auf eigens angelegte Obst- und Gemüsebeete freuen und können sogar Bienenhaltung live erleben. Auch eine umweltfreundliche Gartenlaube kann bewundert werden. Interessierte Hobbygärtner finden bei den Fachberatern kompetente Ansprechpartner zu allen Belangen des Gärtners – von der biologischen Schädlingsbekämpfung bis zur richtigen Pflege von Gartengeräten.

Chris Zijdeveld, Vorsitzender des niederländischen Kleingärtnerverbandes und gleichzeitig Präsident des Office International, der europäischen Kleingärtnervereinigung, welche 3.000.000 Gartenfamilien zusammenschließt, hat sich auf seiner Berliner Visite von den Leistungen der Kleingärtner auf der Internationalen Schau überzeugen können